

清流のほとり

令和6年11月1日(金)発行

園長 津田 将美



ENCHO

幼稚園の
アクセスカ
ウンタが、
500を越
えました。
皆様のご協
力に感謝し
ます。



寄 松田

カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

運動会で めざしたもの

運動会前に、本園の研究主任と共に、松田小学校の研究授業を参観させていただきました。2年生の体育の授業です。

園長にとっては久しぶりの小学校の授業、研究主任にとっては教え子との再会ということで、とても懐かしい気持ちで小学校に向かいました。

授業が始まると、子どもたちのやる気と熱気がむんむんと伝わってきました。運動量が確保され流れのあるミニゲーム、ねらいが明確な場の設定、自ら意欲的に体を動かしゲームに挑戦する子どもたち。観ていて爽快になるほど効率的、意欲的に授業が進んでいきました。この日のめあては、

「みんなが楽しめるボール投げゲームをするために、ルールや場を工夫しよう」でした。すばらしいめあてだな、と思いました。また、松田小学校では子どもたち一人ひとりが大切にされているんだということを改めて実感することができました。

松田小学校の2年生の姿には、松田幼稚園の運動会でめざしたもの、日々の保育の中でめざしているものがたくさんつまっていました。

右は、前の園だよりでも紹介した年長組の中あてのルールを話し合ったときの掲示です。担任が子どもたちの意見をうまくつなげながら「みんなが楽しめる、みんなの良さが発揮できる」ためのルールを子どもたちと考えていく様子が生き生きと伝わってきます。

- 気づいてない友だちに教えてあげる。
- 線を出ている友だちに教えてあげる。
- ころころところがして渡す。
- 渡しているときに当てない。 等々…

自分のことだけでなく、共にゲームに参加するチームの仲間、相手チームの仲間のことまでも考えながら、素敵な話し合いが進められたことがわかります。

日曜日に延びた本番は、2年続きの雨でした。一生懸命考えたルールですべて転びながらも必死で勝利をめざした中あて。

大勢の前で緊張しながらも笑顔で演技した年少組。

1年間の成長を伸び伸びと発揮した年中組。

そして集大成の姿を堂々と見せてくれた年長組。

雨中の砂入れ、お手伝いの保護者の方々、小学生…。

そのどれもが松田幼稚園の大切な財産だと感じました。

多くのご声援、本当にありがとうございました。



●なかあて

<p>① ぼーろ1こ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ぼーろが1こだけ ・まっじいのがない ・1こ(ぼーろ)だけ ・いけるのがない 	<p>② ぼーろ2こ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・とりあいてならない ・まになくてよいから ・たのしい 	<p>③ ぼーろ3こ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・いろいろなところから ・ぼーろがとんでく ・あそびがせう
---	--	--

2こにあげせん!!

なかあてのるーる

① ぼーろをあげるひとにけるひと せんをでない

② ぼーろは(ま)からあげる

③ あたったら、すぐそとにでる

きついでないともだちにはおしえてあげる

④ せんをでているともだちにはおしえてあげる

⑤ ぼーろが(ま)にあたら、そとのおにわたす!

・このことこのがわたり けつらない

・わたしているときはあてない

園長の発言もやさしい担任が拾ってくれていました。

